
UN MONTÓN DE PLATA

#OPINIÓN



CARLOS
MOTA

BANOBRAS, PALOMEADA

La agencia Standard & Poor's estima que los bancos de desarrollo mexicanos –Nafin y Bancomext, de **Eugenio Nájera**; y particularmente Banobras, de **Jorge Mendoza**–, tienen buen margen de maniobra para respaldar el crecimiento del crédito. Sólo advierte: “esperamos que la banca de desarrollo canalice este financiamiento principalmente hacia sectores donde ha participado históricamente, a fin de evitar un deterioro en la calidad de sus activos”.

MOTACARLOS100@GMAIL.COM

WHATSAPP 56-1164-9060